

EDITORIAL

Nueva "BATALLA DEL EBRO" a la vista (2ª parte)

Titulamos esta Editorial exactamente igual que la del número anterior porque, a pesar de su extensión, tenemos algo más que añadir.

Efectivamente, en la primera parte insistíamos con una gran crudeza en la necesidad de que la Jerarquía de nuestra Santa Madre la Iglesia usara todo su poder para impedir la aprobación de una CONSTITUCIÓN que, a nuestro entender va ser el principio del fin de la Cristiandad. No de la Iglesia que es indestructible pero sí de ese instrumento maravilloso que fue la Europa católica (y en especial la Hispanidad que es parte esencial de la Cristiandad) para la extensión en el mundo de Reinado de Cristo y la concluíamos de este modo:

¡De Dios no se burla nadie!

(Y "nadie" significa eso, *¡nadie!*: ¡Ni políticos, ni reyes, ni papas, ni obispos!...) E, igualmente, que meditasen sobre eso de ser "*pastores con pieles de oveja*", "*sal insípida*" y "*perros mudos*"...

Y nos mueve a escribir así, lo gravísimo del momento, pues nos hallamos con una nueva batalla del Ebro a las puertas y **esta batalla ¡no se puede perder!**
¡NO SE DEBE PERDER O SERÁ EL CAOS!

En caso de salir derrotados, **la responsabilidad máxima será suya. Pues no les está permitido callar, ni dejar de actuar en el sentido que se lo impone la misión recibida de velar por la seguridad del rebaño.** Si se aprueba la Constitución Europea, cruzándose de brazos, la Jerarquía de nuestra Santa Madre Iglesia: **Dejará a sus ovejas ante una de estas tres vías a elegir:**

APOSTASÍA -- MARTIRIO -- CATACUMBAS

Estos modestos "BOLOS (ya lo hemos dicho en otra Editorial) es la pobre e insignificante "chinita" colocada en la honda del audaz y animoso David que osa enfrentarse al GOLIAT (de nombre: **Supremo Poder sin rostro**) que cuenta con los servicios omnipotentes de los Polanco, los Asensio, los etcétera de todo tipo... a parte de todos los Gobiernos Europeos, la ONU, la UNESCO, el FMI, ...y se limita a llegar a manos de unos centenares de "fieles" (e infieles) a Dios y a la Patria España. Entre ellos la reciben una mayoría de Arzobispos y obispos españoles... pues bien, a las pocas horas de salir el nº 18 recibimos este correo:

-----Mensaje original-----

De: Arzobispado Valencia (mailto:arzvalencia@plandfa.es)

Enviado el: miércoles, 29 de diciembre de 2004 8:11

Para: 'Pelayo dos'

Asunto: RE: El Bolo.

Rogamos nos eliminen de su lista de distribución.

Gracias.

Secretaría General del Arzobispado de Valencia

Al que nosotros respondimos inmediatamente con este otro:

miércoles 29/12/2004 11:38

Con mucho les complacemos y, lógicamente, no recibirán más nuestro boletín en el que nos limitamos a “dar digeridas” las noticias más importantes que facilita la prensa escrita o electrónica.

Aunque si les hemos de ser francos no nos extraña lo más mínimo. El espíritu democrático de la Iglesia postconciliar tiene las ideas muy claras respecto a **qué ovejas** (todos nosotros seglares católicos, con muchos lustros de servicio a la Iglesia que dio 7000 sacerdotes y 13 obispos mártires a la Iglesia de Cristo y otros tantos al servicio de la Hispanidad, misionera de la FE) **están apestadas de fascismo, reacción y heterodoxia Pre-conciliar** y, dado que en esa línea de conducta, el Arzobispado de Valencia ha dado muestras abundantes (con su mano tendida a “todas la religiones” –ya que ¡deben ser todas iguales!, y Cristo , en consecuencia, **vino “a pasar el rato” en la tierra...--**) con sus excelentes relaciones con el Poder Supremo sin rostro a través de sus notorias conexiones obliga a proceder en consecuencia. Lo cual **es para nosotros una prueba de que vamos por el buen camino.**

Atentamente y esperando haberles complacido,
La Redacción

Después de esta información-aclaración (que consideramos de interés para los que no siguen con el mismo ídem) entremos de lleno en la segunda parte de la Editorial

[Nueva “BATALLA DEL EBRO” a la vista.](#)

Pues si bien es cierto que **seguimos manteniendo la tesis** de que **si se aprueba la CONSTITUCIÓN EUROPEA** que quieren que todos los europeos “avalemos” (después que el Poder Supremo sin rostro” ya se la ha hecho firmar a todos los Jefes de Estado de la Unión Europea como **auténticos peles que son**) **la Jerarquía Católica será principal responsable del asesinato “oficial” de la CRISTIANIDAD** porque es incomprensible que unos pocos miles de conjurados “hijos de Satanás” **puedan con trescientos o cuatrocientos millones de cristianos** por carecer del valor suficiente para imitar a Hildebrando y **emplear todas las armas que el divino Maestro puso en sus manos** cuando les dio **“todo el poder para atar y desatar”**, y lanzar las más severas penas canónicas contra quienes voten **SÍ A ESE ENGENDRO SATÁNICO**, redactado en las cavernas de las logias y de la Sinagoga de Satanás, ese postulado cierto, no nos autoriza a los “inasequibles al desaliento” **a lavarnos las manos y descargarlos de nuestra responsabilidad** (que nunca será la misma que la de la Jerarquía Católica... pero que será gravísima) **si no hacemos todo lo que esté**

a nuestro alcance para que se vote NO A LA CONSTITUCIÓN. De ahí que completemos la Editorial con esta segunda parte.

Y es muy simple. Lo que ocurre es que no queremos enterarnos aunque el Poder Supremo sin rostro (por medio de los Protocolos de los Sabios de Sión) nos ha dado suficientes motivos para que se nos hubiesen abierto los ojos... Pero nosotros estamos empeñados en darles la razón cuando afirman y están absolutamente convencidos de que “los goim (los “no-judíos”) tienen inteligencia de bestias”.

Eso les permite hacer cosas como ésta que motiva la presente Editorial, o sea, llevar a millones de europeos a la esclavitud, sin enterarse de nada. Por el contrario, ¡felices y alegres!... Para los europeos inteligentes (medianamente inteligentes, no hace falta ser un genio para tenerlo claro), conocedores de su historia y empeñados en defender su identidad y sus intereses nacionales, no hay la menor duda de que es vital impedir por todos los medios que se apruebe la Constitución Europea. El que no lo haga además de ser un inconsciente es un enemigo de Dios, de la Sociedad y de sí mismo, por masoquista e imbécil. Es un medidor que indica el nivel intelectual, roza la sub-normalidad. Y además de que se es un traidor a su Dios y a su Patria.

No creemos necesario más argumentos ni añadir nada más. De todos modos a continuación incluimos un “Apéndice” para los “demócratas” de buena fe que nos lean.

La Redacción

* * * * *

Apéndice a la “EDITORIAL”

A quienes, de buena fe, creen en la Democracia les aconsejamos que lean en la Web católica: www.hazteoir.org los argumentos que facilita para que, con RAZONES clarísimas, se convenzan de que deben votar NO a la Constitución Europea... Vale la pena que se tomen la molestia de estudiarlas.

De todos modos, si no lo hacen, (o no pueden hacerlo) nosotros a continuación les resumimos dichas argumentos. Insistiendo en que no son argumentos no para nosotros (que “no creemos en la Democracia liberal partidocrática” y ni por la cabeza nos pasa el aprobar ese engendro satánico) sino que, son argumentos que los propios “demócratas” reconocen que deben dar a conocer a SUS CORRELIGIONARIOS (que creen en la Democracia, y en el dogma fundamental de que el pueblo ES SOBERANO pero que saben que aprobar esa CONSTITUCIÓN es lo mismo que ASESINAR A ESPAÑA Y A “SU DEMOCRACIA”). Lean pues ese resumen:

-- Los ciudadanos no han tenido la más mínima participación, ni han elegido la asamblea CONSTITUYENTE INDISPENSABLE para redactar una CONSSTITUCIÓN (es ILEGÍTIMA de pleno derecho).

-- Ha sido un proceso opaco, sin transparencia, casi **en secreto**.

-- Quieren que después **de haber prescindido del pueblo soberano**, ahora, éste AVALE lo que han hecho sin derecho y sin escucharlo.

-- ¿Para qué quieren este AVAL, si ya está APROBADO Y FIRMADO?
Por otra parte:

-- Nadie **SABE en quien residirá la SOBERANÍA en Europa**. No lo dice.

--El Parlamento es elegido por los partidos políticos no por el pueblo SOBERANO. **Es una CONSTITUCIÓN sin ciudadanos**.

-- No están definidos claramente **los valores comunes para Europa**. Sólo se habla de libertad, igualdad ante la ley, dignidad de la persona, solidaridad y los principios de la democracia y el estado de derecho.

-- Europa no necesita ahora una Constitución. Se quiere empezar la casa por el tejado. Los nuevos socios ni están adaptados (aun no se han incorporado) y presentarán numerosos problemas.

-- **España será gravemente perjudicada. Tampoco recibirá más fondos.**

-- **No garantiza a los ciudadanos el disfrute de sus derechos y libertades fundamentales**, ni los de los padres, el no-nacido y las familias. Mientras que **ahora están garantizados en las Constituciones de los Estados miembros**.

-- **No añade ningún nuevo derecho y deja sin garantizar los antiguos.**

-- **España es, quizás, la más perjudicada: Pierde la capacidad de gestionar sus propios recursos: pesca, agricultura, ganadería, industria.** (Medio perdido ya por entrar en la UE) Baste ver cómo el conflicto de los astilleros no se resuelve por que cada vez que el actual Gobierno español plantea un plan de sostenibilidad, se lo echan abajo en Bruselas.

-- **Pierde en capacidad de decidir sobre inmigración y control de las fronteras exteriores sobre su defensa y seguridad**, al tener que adoptarse políticas exteriores comunes.

-- **No garantiza la unidad territorial de España.** Ibarretxe y del Partido Nacionalista Vasco y Durán Lleida no ven ningún obstáculo en ella para la consecución de sus aspiraciones independentistas.

-- **No garantiza nuestra Seguridad.** Ya se comprobó en los Balcanes (Bosnia, Kosovo, etc.), en el conflicto palestino-israelí y en todos los ámbitos en los que ha pretendido intervenir. En Kosovo tuvo que ser la OTAN la que interviniera, ni siquiera la ONU. **La defensa común europea es un mito, y los esfuerzos que se hacen para conseguirla responden exclusivamente al interés de Francia en romper el vínculo atlántico y aparecer como la única potencia garante de la defensa europea, gracias a su potente arsenal nuclear.**

-- No garantiza la defensa de España que condicionada por completo a **la política que sobre esta materia vaya dictando Francia única potencia nuclear del continente** y la que tendrá que dar el visto bueno a todas aquellas acciones de intervención o defensivas que se quieran emprender. En España ya tuvimos oportunidad de comprobar la gran pasividad francesa en el episodio de la Isla de Perejil.

-- No garantiza nuestra agricultura, pesca y ganadería. España ya no puede decidir sobre la política comercial común y la conservación de los recursos pesqueros comunitarios.

-- No garantiza nuestra industria. Solo garantiza la libre competencia. Si las empresas españolas no pueden llegar a competir con

las de otros países, irán directas a la quiebra con el consiguiente aumento de despidos y desempleo. La Unión Europea no garantiza la viabilidad y sostenibilidad de las empresas necesitadas de una reconversión, y la prueba más evidente es ahora mismo el conflicto de los astilleros de Izar en nuestro país.

El referéndum que ha convocado este gobierno NO ES VINCULANTE. Y por **si las cosas no fueran como ellos desean, al no ser vinculante aún tendrían la libertad de decir que sí en el Parlamento, aunque los ciudadanos dijéramos que no.** (ESTÁN TOMANDO EL PELO AL PUEBLO ESPAÑOL)

-- Tienen prisa en que se apruebe para que el pueblo no pueda abrir los ojos.

-- Intenta por todos medios que se diga sí, con el ARGUMENTO DEL MIEDO: que si no se aprueba ahora esta Constitución, la construcción europea se paralizaría, que España se quedaría fuera, y no se sabe que clase de desastres apocalípticos más. Todo esto es FALSO.

Por todo ello, lo ABSOLUTAMENTE NECESARIO para bien de todos el ir a VOTAR NO

* * * * *

DOS FECHAS Y SU GLOSA

Por *Gabriel Veuillot*
Jefe de Redacción

Este número 19 de EL "BOLO ALIMENTICIO" de la Prensa sde fechado el 14 de enero de 2005. Siempre procuramos escoger fechas que de por sí ya dicen algo, como habrán podido comprobar en los 18 números anteriores.

El 14 de enero, la Iglesia Católica (de la que, por gracia de Dios, somos miembros activos y convencidos) celebra la fiesta de

SAN HILARIO DE POITIERS

En estos tiempos de ignorancia absoluta y crasa no sólo entre los cristianos de a pie sino entre gente de Iglesia conviene recordar la Historia, maestra de la vida. No es la primera vez que una herejía invade gran parte del Cuerpo de la Iglesia. Apenas recuperada la Libertad por el Edicto de Milán y recién salida de las Catacumbas el Arrianismo fue el "**gran Tsunamis**" religioso del siglo IV, que hizo bailar en el mar la barca de Pedro. San Hilario de Poitiers fue el "San Atanasio" de la Europa Occidental, la barrera contra la que se estrelló el Arrianismo. Arrió negaba la consubstancialidad del Verbo Encarnado, lo que equivalía a negar la divinidad de Jesucristo. Los arrianos, -- **como los modernistas hoy**--, llegaron "**adueñarse**" de la Iglesia, de sus templos de modo que los verdaderos católicos volvieron a ser perseguidos hasta el punto de ser cierta la afirmación de los buenos católicos: "**Vosotros tenéis lo templos, y nosotros tenemos la Fe y la Verdad...**". La Historia se repite y **la doctrina de siempre** ya no se escucha en la mayoría de las iglesias sino en escasos lugares de

culto católico. Los católicos que se mantienen fieles al Magisterio perenne de dos mil años **son apartados como apestados.**

Recordemos que la España de los "Innumerables mártires" sería luego "arriana" hasta que Recaredo se convirtió e Hispania recuperó la primitiva Fe. Hoy la tenemos como campeona del "Modernismo" viviendo los errores que San Pío X intentó evitar a toda costa... Y, si dudan de mis palabras estudien ustedes mismos la enérgica "**Pascendi Dominici gregis**" y lo comprobarán por sí mismos (si saben y quieren leer) No tenemos tiempo ni espacio para demostrarlo. **Tómense el trabajo de conocer a fondo su Fe...** Mientras tanto, pidamos a San Hilario, **luz y fuerza para entablar la batalla** que ya tenemos encima y luchar con inteligencia y valor, sabedores de que **la traición está dentro y a penas disponemos de tropas dispuestas al combate.**

ANTE LAS ELECCIONES

12/16 DE ENERO DE 1936

El 12 de enero de 1936, José Antonio Primo de Rivera y la Junta Política de Falange Española de las J.O.N.S. firmaban en Madrid el Manifiesto que encabeza este epígrafe con un subtítulo "**POR ESPAÑA UNA GRANDE Y LIBRE; POR LA PATRIA, EL PAN Y LA JUSTICIA**".

Tampoco disponemos de espacio para reproducir este Manifiesto, pero aconsejo a quienes puedan hacerlo que lo repasen una vez.

Hoy, INTERNET pone a nuestro alcance cuanta información deseemos. ¡Aprovechémonos mientras nos dejen!... Las **OBRAS COMPLETAS DE JOSE ANTONIO** (en caso de no disponer de ese maravilloso texto editado por la Sección Femenina) las pueden consultar y copiar en esta dirección <http://www.rumbos.net/ocja/>. Como de entrada se van a encontrar con un **INDICE CRONOLÓGICO** perfecto, localizará fácilmente lo que busquen.

Las elecciones a las que nos van a convocar para que avdemos la traición de los políticos a España, tienen tanta o más importancia que las de febrero de 1936 y aun más trascendencia. Vale la pena imbuirnos del "espíritu de la Falange", esa genial visión de la política que **sigue siendo lo más avanzado que ha da el cerebro humano** a pesar de que **han pasado 70 años** desde que Onésimo, Ramiro y José Antonio decidieron despertar a los españoles. El auténtico pensamiento falangista es español, y **alcanza la cima del sentido político verdadero**. Ni demones, ni franceses, ni italianos, ni gringos han alcanzado las alturas de la doctrina española enraizada en el pensamiento tradicionalista (somos admiradores del Carlismo y admiramos y seguimos a sus grandes maestros) y en el alma de la Gran Castilla de Isabel y en la **España de "los Austria"** (asesinada por los Borbones...)

Conduimos esta glosa con unas citas del texto dudado para que se animen a estudiarlo porque les hará mucho bien y guiará su voto.

.... A una fe tiene que oponerse otra fe. Ni en las mejores horas imperiales, cuando hay tanto que merece conservación, basta con el designio inerte de conservar. Una nación es siempre un quehacer, y España de singular manera. O la ejecutara de un destino en lo universal o la víctima de un rápido proceso de disgregación. ¿Qué quehacer, qué destino en lo universal asignan a España los que entienden sus horas decisivas con criterio de ave doméstica bajo la amenaza del gavilán?"...

.....

. Y vimos renacer poco a poco los privilegios legales que en **1934 proporcionaron a la Generalidad de Cataluña instrumentos de secesión**. Y esperamos en vano la reorganización del Ejército. Y la infusión de un sentido nacional en la escuela, minada por el marxismo... y. **asistimos al indulto del traidor Pérez Farrás, primer oficial español que, en más de un siglo, se alzó en armas contra España para desmembrar una parte de su territorio.**

.....

. Nosotros, aleccionados en esa escuela, somos poco dados a gritar: "Abajo esto", "Abajo lo otro". Preferimos gritar: "¡Arriba! ¡Arriba España!" España, una, grande y libre, no desalentada y mediocre; España, no como vana invocación de falsas cosas hinchadas, sino como expresión entera de un contenido espiritual y humano: la patria, el pan y la justicia.

.....

LA PATRIA. –Queremos que se nos devuelva el alegre orgullo de tener una patria. Una patria exacta, ligera, emprendedora, limpia de chafarrinones zarzueleros y de muchas roñas consuetudinarias. No una patria para ensalzarla en gruesas efusiones, sino para entendida y sentida como ejecutara de un gran destino.

.....

Queremos una política internacional que en cada instante se determine para la guerra o para la paz, para que **sea neutral o beligerante por la libre conveniencia de España, no por la servidumbre a ninguna potencia exterior.**

Para ello exigimos que nuestro Ejército y nuestras fuerzas navales y aéreas sean los que necesita la independencia de España y el puesto jerárquico que le corresponde en el mundo.

Queremos que la educación se encamine a conseguir un espíritu nacional fuerte y unido, y a instalar en el alma de las futuras generaciones la alegría y el orgullo de la patria.

Queremos que la patria se entienda como realidad armoniosa e indivisible, superior a las pugnas de los individuos, las clases, los partidos y las diferencias naturales.

.....

Leyes que con igual rigor se cumplan para todos; eso es lo que hace falta. Una extirpación implacable de los malos usos inveterados: la recomendación, la intriga, la influencia. Justicia rápida y segura, que si alguna vez se doblega no sea por cobardía ante los poderosos, sino por benignidad hacia los equivocados. Pero esa justicia sólo la puede realizar un Estado seguro de su propia razón justificante.

EL FRENTE NACIONAL. –Todo esto queremos. Para estas cosas, que no son negociaciones, sino tareas, nuestro esfuerzo sin cicatería. A la sombra de esta bandera sí que estamos dispuestos a alistarnos –los primeros o los últimos– en un Frente Nacional. No para ganar unas elecciones de efectos efímeros, sino con vocación de permanencia. Nos parece monstruoso que la suerte de España tenga que jugarse cada bienio al azar de las urnas.

* * * * *

Con el permiso expreso de “EL IMPLACABLE” reproducimos la CONCESIÓN del merecido galardón que nuestra publicación amiga otorga (por méritos propios) a la “Ministro/a” de Cultura.

ORDEN DEL PERFECTO GILIPOLLAS

Una prueba de que al fin se está consiguiendo la igualdad entre el hombre y la mujer, más especímenes intermedios, es el hecho de que tan cretina o majadera puede ser una ministra como un ministro. Nuestra ministra de Cultura, señora Calvo, ha decidido, siguiendo el criterio de los “expertos”, devolver los archivos “expropiados” a la Generalidad, depositados en Salamanca, al lugar del crimen. De esa forma, apoyándose en los presuntos expertos, ella se quita una patata caliente de las manos y los otros, los de la Generalidad, pueden hacer desaparecer esa parte de los archivos que muestra la catadura criminal de aquella gentuza presidida por Companys. Metemos a la Calvo en el asqueroso cubo de la Orden recomendándola que se lleve un buen quitamanchas para su caro vestuario de Vogue.

* * * * *

Publicidad de sumo interés para nuestros
lectores

La Junta Directiva de

“EL “BOLO ALIMENTICIO” de la Prensa

invita a todos nuestros amigos y simpatizantes

*a la conferencia que, en el aula de ADES (Rambla de Cataluña, 52, Pral.)
pronunciará (el martes 2 de febrero, 19:30 h.) nuestro amigo y colaborador*

D. Gil de la Pisa Antolín

con el título:

“EL HOMBRE POST MODERNO, ¿APOLÍTICO Y AGNÓSTICO?”